

[En entrevista, Mauricio Huesca Rodríguez, consejero electoral del IECM, habló del Presupuesto Participativo.](#)

(2022-04-22), Monitoreo Especial 6, Especiales Monitoreo 6, Varios, (Entrevista) - 16:00:00, Duración: 00:01:53 Precio \$0.00

MAURICIO HUESCA RODRÍGUEZ, CONSEJERO ELECTORAL DEL IECM: El presupuesto participativo es una suerte de pues proyectos específicos que cada vecina y cada vecino en lo individual, ahí sí no tienen ser colectivos, sino en lo individual, detectan cuáles son sus necesidades principales en sus colonias, en su pueblo, pues que son las que principalmente pues atienden esta... Viven y conocen cuáles son las prioridades y detectan entonces sus ideas y las presentan ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México, para que el Instituto Electoral de la Ciudad de México sea el que pues haga una suerte de validación técnica, financiera, jurídica.

Y cada vecina y cada vecino pueda presentar sus propias propuestas y de esta suerte, si todas son válidas, se va a una consulta ciudadana en la cual esta consulta ciudadana pues ya gana aquella propuesta que sea la más votada por los vecinos y vecinas. Nosotros lo que hemos propuesto es que a partir de la propia descripción que tiene la ley de participación ciudadana, que dice que un proyecto participativo tiende a promover la cohesión social, la integración comunitaria, la reconstrucción del tejido social a partir de un tema de cambio estructural, urbanístico o incluso recreativo, pues pueden llevar a cabo estas actividades.

Entonces nosotros lo que hemos hecho es pues poner este pues proyectos exitosos que pueden ser replicables en otras colonias, para que puedan saber más o menos cómo proyectar un presupuesto participativo.

VOZ EN OFF: Participa este 1 de mayo en las cerca de 2 mil 460 casillas instaladas por el Instituto Electoral de la Ciudad de México, localiza tu casilla en www.iecm.mx y decide el rumbo de tu colonia.

KER